

ウイルかわら版 will

平成二二一年
六月号

第十一号

編集 吉澤 隆

協力 内田和也
(株)吉澤企画

実は

はやい！早いですよ！！もう一年が半分終わってしまいます。前半戦を振り返ると、挑戦もしましたし、失敗も多々ありましたが、でもお陰さまで少しずつですが、前には進んでいるようです。ありがとうございます。

皆さん突然ですが、「生前葬」つて聞いたことがありますか？つい先日お手伝いさせていただいたので

すが、なかなか感慨深い会になりましたので、ご報告します。

上尾市のあるケアハウスに入所して、今年で13年というベテラン入居者の川口眞壽子さんといふ方と、昨年の秋に知り合いました。初めは、遺言状の事についてのご相談をいただいたのですが、お話をしているうちに川口さんがこういっています。

「わたしが死んじゃつてからき

れいなお花を飾つてくれたって、私には見えないし、身寄りもほとんどいないから、お花を見てくれる人がいなくてもつたいない」

「ケアハウスつていうところでは、容態が悪くなると病院に運ばれてしまうから、最期の時にはケアハウスのみんなに見送つてもらう

事が出来ないじゃない。」・・・などなど、そんなお話でした。

そこで、「じやあ、お元気なうちにお礼を言つておくよくなへをやりましょう！」というお話になつたのです。

芸能人じやあるまいし、生前葬なんて何をやつたらいいのか？などと最初は川口さんも経験の少ない私たちも不安気だったのですが、「80歳のお誕生日に、お誕生会といつしょにやつてみよう」ということで、まずは日程が決りました。

遺言状のお話をするなかで、他県にすむ娘さんは永いこと疎遠になつてゐるのがわかりましたので、何とか娘さんにもお孫さんにも参加してもらい、家族のきずなを再確認するような会にしたいと思い、企画を進めました。

ケアハウスの皆さんのが集まり易い

い、近い会場を、と手配をしていましたのですが、そのお話がケアハウスの職員さんに伝わり、ケアハウスの食堂を開放していただけることになりました。ご協力に感謝です。

綺麗なお花を飾つて、自慢の写真で作った遺影を飾つて、「千の風になって」や「ふるさと」など、歌をみんなで歌つて、娘さんや可愛いお孫さんに花束で祝福され

て、思わずホロつとくる温かい会となりました。お陰で私たちも良い経験が出来ました。ありがとうございました！

とう眞壽子さん！

でも、こんな機会でもないと、私たちは大事な人たちに対しても、何とか娘さんにもお孫さん

いままで逝つてしまふことだつて

あるのだと思います。私も普段から、お世話になつてゐる方々にキチンと感謝の意を伝えていかなくては、と思いました。

まあ、お葬式まで済ませちゃいましたし、安心して長生きしてくださいね！眞壽子さん。次は90歳かな？



ウイルさいたま

0120

797

739

will

<http://www.will-saitama.jp>

吉澤の経営とCLの師である「杉井保之」先生が、参院選・全国比例区に日本創新党からの公認を受けました。杉井先生は、私に今の「ウィル」を始めるこことを熱心に勧めてくれた恩師でもあります。良かったらブログをご覧ください！ <http://blog.livedoor.jp/sugiiyasuyuki/>

さて、今月は中古CD／LP輸入雑貨・そしてたい焼きのお店「ダ・カーポ」と、そのオーナーの岩城由美さんを紹介いたします。

岩城さんは、2008年の9月にご葬儀でご縁が出来て、それ以来のお付き合いです。2009年5月には故人の遺志にのつとり網代沖で散骨しました。良かつたらホームページをご覧ください。

亡くなつたご主人の紘さんは、超有名なCMをいくつも手掛けた方なのですが、景気の後退とともに、厳しくなつていく業界を予測してか、「たい焼きの店ダ・カーポ」と転身します。

あの、ドラクエの音楽で有名なすぎ○まこういちさんがご親族だつたり、実は岩城さんの一族は揃つてクリエイター、ディレクター一家なのです。え？なんでたい焼きなの？と思いますよね。私もそう思いました。

でもさすが、CM業界で名を馳せていただけあって、たい焼きを作つてもセンスが違います。雑誌やテレビの取材が後を絶たない名店なのです。



謎のタイ焼き屋さんでしょ。岩城由美さんのブログに素敵な書き込みがありましたので、許可をいただいて転載します。

+++ + + + + + + +

「生きるといへ」と

「(6月、3月)のでお父さんがいなくなつてからちょうど1年6ヶ月になります。(6月)8ヶ月、10月とも思わないのはありますせんでした。

せんでした。
彼に初めて出でたのが1970

年ですからちょうど10年にならんですね！

？という声が聞こえてきそうで
すが、実はこれはうどんじやない
のです。岩城さんの友人の「うど
んさん」がやつている「かれーの店
うどん」というカレー屋さんがあ
るので、うどんさん特性のか
れーが入つていて「たいうど
ん」です。あとは食べてみてのお樂
しみです。食べる価値があります
よ！

吉澤はすっかりファンです。
ぜひ五反田にお越しの際はお
立ち寄りください。

お店の中はこんな感じです。

いつだつむか彼」「この人生はど
だつたのかな？」と聞かれたことが
あります。

私の答えは「取り合ひはず退屈だけ
はしなかつた」と言つてもので二つで
大笑いしました！

色々と仕事のピハチもありました
が退屈してゐ暇はまったくありません
せんでした。

まつたく偉く仕事から仕事に
変わつて彼は人の二倍の人生を生
ましたと思ひます。

ガーフでハックツな所もありました
が芯は優しい心を持つた人でした
。孫を抱く手が優しいでしょ？

たい焼きを焼きながら耳をダーボ
にしていて私の言葉遣いが悪いと
ガツーと怒られました。

今もとなりにいるよつた気がして
娘寄りは氣をつけないと怒られそ
うです。

「明るく元気なお母さん」をやり
ながら心の奥底で涙している私で
す。

でもそりやつて行くのが私にとつて
「生きる」といへとなんですね。

+++ + + + + + + +

年ですからちょうど10年になら
んですね！

生まれてから今までよりも長
い時間を二つで過りましたことにな
ります。

いつだつむか彼」「この人生はど
だつたのかな？」と聞かれたことが
あります。

私の答えは「取り合ひらず退屈だけ
はしなかつた」と言つてもので二つで
大笑いしました！

色々と仕事のピハチもありました
が退屈してゐ暇はまったくありません
せんでした。

まつなく偉く仕事から仕事に
変わつて彼は人の二倍の人生を生
ましたと思ひます。

ガーフでハックツな所もありました
が芯は優しい心を持つた人でした
。孫を抱く手が優しいでしょ？

たい焼きを焼きながら耳をダーボ
にしていて私の言葉遣いが悪いと
ガツーと怒られました。

今もとなりにいるよつた気がして
娘寄りは氣をつけないと怒られそ
うです。

「明るく元気なお母さん」をやり
ながら心の奥底で涙している私で
す。

でもそりやつて行くのが私にとつて
「生きる」といへとなんですね。

+++ + + + + + + +

素敵でしょ。そんなこと言いなが
らも、人一倍周りの人たちに笑顔
を振りまいている由美さんの姿に
私も元気づけられています。良か
つたらブログがあるので、検索して
みて下さい。

メ雑誌や、テレビに
良く取り上げられ
ていますので、驚きま
すよ！今は「夏のたい
うどん」良くがおスス
メです！是非おため
しください！



確かに優しい手つきの紘さん

ウィル6・7月の行事予定

- 6/22(火) 18:30さいたま建設的な生き方を
学ぶ会（大宮、ウィル）
6/23(水) 19:00東京建設的な生き方を
学ぶ会（大森、東西株）
6/24(木) 6:00大宮駅西口駅前街頭清掃
7/8(木) 18:30東京埼玉CL合同講演会
(於池袋: 東京芸術劇場 大会議室)
7/15(木) 6:00渋谷道玄坂街頭清掃
7/22(木) 6:00大宮駅西口駅前街頭清掃
お気軽にお問い合わせください！
0120-797-739



6月後半『家族葬を
学ぼう』セミナー
埼玉会館
6月29日(火)
プラザノース
6月30日(水)
☆★ 7・8月は、セミ
ナーをお休みします。